

hineinzaubern, strich sich der Zauberer den Bart und sagte: „Wollen mal sehen, was zu machen ist!“

Dann stellte er sich in die Mitte seines Zimmers und fragte: „Habe ich nicht eine feine Wohnung? Habe ich nicht eine schöne Bibliothek? Habe ich nicht einen prachtvollen Zaubermantel? Kennen Sie meine Nichten in Senfensbach? Die haben ihn mir verehrt.“

Hierauf trat er an sein Büchergestell und suchte im Registerband. Dann holte er das Hauptbuch, setzte sich auf seinen Diwan, legte das Hauptbuch in seinen Schoß und schlug auf Seite 728. Währenddem sagte er: „Ich sage nichts, als — was zu machen ist — wird gemacht.“

Als er die richtige Seite gefunden hatte, zog er die Stirn fraus, legte den Finger an die Nase und fing zu studieren an. Dabei murmelte er in den Bart: „Das versteht nicht jeder. So — und so — und links herum — und noch einmal so — fertig.“

Er schlug das Buch zu, stellte es wieder an seinen Platz, setzte sich auf den Diwan und sah den Wurzelmann, der auf einem Stühlchen saß, nachdenklich an.

„Machen können wir's schon, aber, aber, aber... Wir brauchen drei Dinge, die sehr schwer zu beschaffen sind.“

„Was ist denn das?“ fragte der Wurzelmann verzagt.

„Erstens ein Nastüchlein, das ein Waldhüter verloren hat.“

Der Wurzelmann saß ganz geknickt auf seinem Stühlchen.

„Zweitens eine Leberwurst, die von Natur drei Zipfel hat.“

Der Wurzelmann sank noch tiefer in sich zusammen.

„Drittens — aber das kann ich meinem Herrn Nachbar nur ins Ohr sagen.“

Der Zauberer stellte sich mitten ins Zimmer. Das Wurzelmännlein stieg auf sein Stühlchen, stellte sich auf die Zehen und hielt das linke Ohr hin. Der Zauberer neigte sich nieder und sagte dem Wurzelmann etwas ins Ohr. Das muß etwas gar Arges gewesen sein, denn der Wurzelmann wurde ganz rot. Er wurde immer röter, blutrot, feuerrot, feuerfeuerrot. Schon schlugen aus beiden Baden die Flämmlein hervor. Da erschraf der Zauberer. Er blies, um zu löschen, auf die linke Wade. Da fuhr aus der rechten eine spannenlange Lohe. Des Wurzelmännleins Bart, der wieder lang gewachsen war, stand in heller Flamme.